

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 4 GANDUSARI
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
Kelas/ Semester : 1/1
Materi/Sub Materi : Iman kepada Allah Swt / Yakin Allah itu ada
Alokasi Waktu : 1 x pertemuan

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah selesai proses pembelajaran, peserta didik mampu :

- membuktikan kembali adanya Allah Swt yang Maha Pengasih dan Penyayang.
- memperjelas adanya Allah yang Maha Pengasih dan Penyayang

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

NO	KEGIATAN	WAKTU
1	Pendahuluan <ul style="list-style-type: none">• Siswa menjawab salam guru untuk mengawali pembelajaran dilanjutkan berdoa bersama dengan penuh khidmat. Religius• Siswa membaca surat pendek secara bersama-sama.• Absensi, mengkondisikan kesiapan siswa untuk kegiatan literasi .• Appersepsi terkait dengan Iman kepada Allah Swt dengan lagu “ Agamaku Islam “• Siswa memperhatikan tujuan pembelajaran yang ingin dicapai	2 menit
2	Kegiatan Inti <ul style="list-style-type: none">• Siswa mengamati gambar yang berkaitan dengan adanya Allah Swt. yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang baik secara klasikal atau individual. Kemandirian• Siswa memperhatikan penjelasan tentang adanya Allah Swt. yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang secara klasikal maupun individual.• Mengajukan pertanyaan, misalnya apa buktinya Allah Swt. Itu ada?• Tugas diskusi kelompok mengamati lingkungan sekolah tentang bukti adanya Allah Swt. yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang dan memperjelasnya Gotong royong• Membuat rumusan hasil diskusi tentang bukti adanya Allah Swt. yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang. Integritas• Menyampaikan hasil diskusi bukti adanya Allah Swt. yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang secara individu maupun perwakilan kelompok. Comunication	6 menit

3	<p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru dan peserta didik melaksanakan refleksi dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya. • Melakukan penguatan materi pelajaran Allah itu ada • Yang terakhir diberikan pekerjaan rumah • Menyampaikan inti kegiatan untuk pembelajaran berikutnya yaitu Allah SWT itu Esa • Pembelajaran diakhiri dengan berdoa. <i>Religius</i> 	2 menit
---	--	---------

B. Penilaian

Sikap Spiritual	Sikap Sosial	Pengetahuan	Keterampilan
	Lembar penilaian diri tentang yakin bahwa Allah itu ada	Penugasan (tes tulis) tentang yakin bahwa Allah SWT itu ada	Tugas menunjukkan bukti bahwa Allah SWT itu ada

Mengetahui
Kepala SDN 4 Gandusari

Gandusari, 2022

Guru PAIBP

RIRIN DWI ASTUTI, S.Pd.SD
NIP. 198404092006042019

INTRI ROBI HIDAYATI, S.Pd.I
NIP.